



第95号
R7.12.10 発行

■編集・発行
田彦中学区地域づくりの会・広報委員会
TEL.029-274-5222 FAX.029-276-1609
〒312-0063 ひたちなか市田彦950-128
田彦コミュニティセンター内

田彦コミュニティセンター内

背景は、田彦中学区通りの紅葉



私は田彦で生まれ育ち、途中他の地区や他県に住んだ事もありますが、現在は田彦で子育てをしている世帯です。

立地的には、国道や駅も近く移動には便利です。子どもの高校などを考えると駅から近いのは、とても便利です。上りは勝田駅、下りは佐和駅と使い分ける事ができます。

スーパーやドラッグストア、ホームセンターなどのお店も豊富で生活には困らないです。消防署もあるので緊急の時の到着も早く安心です。

環境的には、各自治会で子育てできます。本当に良かった」と思っています。豊かな自然と都市の便利さが調和していく、国営ひたち海浜公園で四季を感じながら家族での遊び過ごせる時間が何よりの楽しみです。近くには買い物や医療施設も充実していて、子育て世代にはとても心強い環境です。また、保育園や子育て支援センターも利用しやすく、ちょっとした悩みも気軽に相談できる場所があるのは大きな安心です。スタッフの方々の温かい対応に、いつも励まされたのを覚えています。

そして、地域のつながりが深のもこの街の大きな魅力です。自治会の活動が活発で、花植えや清掃活動などのイベントには家族で

の地区や他県に住んだ事もありますが、現在は田彦で子育てをしている世帯です。

立地的には、国道や駅も近く移動には便利です。子どもの高校などを考えると駅から近いのは、とても便利です。上りは勝田駅、下りは佐和駅と使い分ける事ができます。

スーパーやドラッグストア、ホームセンターなどのお店も豊富で生活には困らないです。消防署もあるので緊急の時の到着も早く安心です。

環境的には、各自治会で子育てできます。本当に良かった」と思っています。豊かな自然と都市の便利さが調和していく、国営ひたち海浜公園で四季を感じながら家族での遊び過ごせる時間が何よりの楽しみです。近くには買い物や医療施設も充実していて、子育て世代にはとても心強い環境です。また、保育園や子育て支援センターも利用しやすく、ちょっとした悩みも気軽に相談できる場所があるのは大きな安心です。スタッフの方々の温かい対応に、いつも励まされたのを覚えています。

そして、地域のつながりが深のもこの街の大きな魅力です。自治会の活動が活発で、花植えや清掃活動などのイベントには家族で

田彦での生活

西大島自治会 高橋 香織
頑張る子育て世帯

シリーズ2

地域とつながり
ひろば

コミュニティ

く、池には毎年白鳥が来ていて楽しみの一つです。地域の方々が子ども達の安全を守る為に、ボランティアで朝の立哨や放課後の防犯パトロールなど、子ども達を気にかけてくれていてとても有り難く、その他の事でも協力してくださるので、心強く安心して暮らしていく地域です。

参加しました。子供たちが地域の大人とふれあいながら「自分たちの街を自分たちで大切にする心」を学べることは、情操教育にも繋がっています。地域の人々と支え合いながら、安心して子育てできる、そのような日々を過ごせる事がこの街の魅力だと思います。

この街に住んで良かつたと思うこと

堂端自治会 宮川 英昭

ひたちなか市に暮らして33年余。今では「この街で子育てでき

て本当に良かった」と思っています。豊かな自然と都市の便利さが調和していく、国営ひたち海浜公園で四季を感じながら家族での遊び過ごせる時間が何よりの楽しみです。近くには買い物や医療施設も充実していて、子育て世代にはとても心強い環境です。また、保育園や子育て支援センターも利用しやすく、ちょっとした悩みも気軽に相談できる場所があるのは大きな安心です。スタッフの方々の温かい対応に、いつも励まされたのを覚えています。

そして、地域のつながりが深のもこの街の大きな魅力です。自治会の活動が活発で、花植えや清掃活動などのイベントには家族で

JR勝田車両センター見学会

文化部会

9月20日抽選で当たった30組

(午前15組、午後15組)の電車好

きの子と保護者が参加し、JR勝

田車両センターの全面的協力での

もと開催されました。

電車好きには、たまらない見学

会です。始めに当センターの役割

や仕事内容を学び、全員がヘル

メットを被りいざ見学です。ス

車両好きには、たまらない見学

会です。始めに当センターの役割

や仕事内容を学び、全員がヘル

メットを被りいざ見学です。ス

車両センターの皆様には、大変

お世話になりました。



編集後記

今年は運動会が従来の形を変えてボウリング大会で実施されました。取材時に参加された方達から様々な意見を頂いたので紹介します。天候に左右されず高齢者にも優しい、家族で参加できる楽しい、運動は苦手だがボウリングは気軽に参加できた、など全般的には今回の試みを肯定する意見が多く聴かれました。

ただ、対抗戦などで隨時順位が分かるともっと盛り上がる、子供会が無くなり従来の運動会に子供たちが動員できなくなつたのは残念などの声も聴くことができました。来年はこのような声も聴きながら運動会がさらに進化することを望みます。

県防災館災館にて防災会研修を実施しました。大風・大雨・地震・煙迷路体験等をしました。体験を通じて災害時の行動イメージがそれぞれまったく違います。また、研修を通じお互いを知り、組織間の絆や情報共有化等がより一層図られたと思います。

車輪の仕組みをじっくり覗きながら説明を聞く。運転室では、指示を学べることは、情操教育にも繋がっています。地域の人々と支え合いながら、安心して子育てできる、そのような日々を過ごせる事がこの街の魅力だと思います。



令和7年度のスポーツ大会開催 第3回 春季スポーツ大会 & 第31回 田彦中学区秋季運動会

7月5日(土) 第3回春季スポーツ大会が開催(総勢240名)されました。

10月4日(土) 第31回田彦中学区秋季運動会が開催(総勢203名)され、いずれも競技種目をボウリングとし自治会対抗戦で熱戦が繰り広げられました。

秋季運動会では、大谷市長の来賓あいさつでも、従来の運動会の形にとらわれない新しい取組みとのことばがありました。

高齢者からちびっ子まで
明るく、元気で家族みんなで
楽しむ様子が印象的でした。

秋季運動会優勝は、田彦西
自治会が連覇されました。



成績(自治会対抗)

大会/順位(得点)	優勝(5)	準優勝(4)	3位(3)	4位(2)	5位(1)
春季スポーツ大会	田彦西	公園西	堂端	田彦東	西大島
秋季運動会	田彦西	田彦東	公園西	堂端	西大島

成績(個人)

大会/順位	優勝	準優勝	3位
春季スポーツ大会	桐原(田彦東)	石川(堂端)	濱野(田彦西)
秋季運動会	久江(田彦東)	齋藤(公園西)	石川(堂端)



第8回会長杯GG大会

10月17日(金) 石川運動ひろばでグラウンドゴルフ大会が開催(参加58名)されました。

成績(個人)

大会/順位	優勝	準優勝	3位
男子の部	中村(田彦東)	武山(堂端)	藤咲(田彦西)
女子の部	大野(西大島)	椎名(西大島)	坂本(田彦東)

成績(自治会対抗)

大会/順位(得点)	優勝(5)	準優勝(4)	3位(3)	4位(2)	5位(1)
第8回GG大会	堂端	田彦東	西大島	田彦西	公園西



年間自治会対抗スポーツ大会総合順位決定

スポーツ行事を通じ、人と人、多世代や地域とのつながりを目的に令和5年度創設されました。

春季スポーツ大会、秋季運動会及びグラウンドゴルフ大会の得点を合計した結果、総合優勝には、田彦西自治会が2年ぶりに返り咲きました。



大会/順位	優勝	準優勝	4位	5位
自治会名	田彦西	堂端	田彦東	公園西
総合得点	12	10	10	8



少年の主張大会を開催しました。少年の主張大会を7月9日市立文化会館にて開催しました。田彦中学校の生徒を含む、ひたちなか市内の中学校から選抜された12名の生徒達がそれぞれの思いを言葉にし、熱く語ってくれました。中学生の純粋な思いを聞き、胸が熱くなる素敵な大会でした。

少年の主張大会開催

青少年部会



イベントも本当に楽しそうに笑いながらやつてくれる児童や生徒達、それにつられて笑顔になる大人達。あの笑顔をまた見たいのでもう一度開催したいと思います。

はじめの企画でしたが、田彦中学校にご協力いただき、田彦中の児童・生徒25名、ボランティアスタッフ33名、総勢58名が参加するイベントになりました。段ボールを使ったペッド作り、調理室でのカレーライスやコールスローサラダなどの夕食・朝食作り。夜は、真っ暗な校舎を舞台にした真夜中の肝だめしや体育館でのヘルスバレー。夜食は、中庭での焼きマッシュマロやかき氷作り。翌午前は、水風船バトル。どのイベントも本当に楽しそうに笑いながらやつてくれる児童や生徒達、それにつられて笑顔になる大人達。あの笑顔をまた見たいのでもう一度開催したいと思います。

学校お泊まり体験の開催

青少年部会